

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Jugadores del equipo de Balonmano Helvetia Anaitasuna visitan a los niños y niñas ingresados en el CHN

Les han entregado juguetes y material deportivo con los colores del club

Miércoles, 04 de enero de 2017

Los niños y niñas ingresados en el Complejo Hospitalario de Navarra han recibido este miércoles, como ya es tradicional durante las fechas navideñas, la visita de varios jugadores del equipo de Balonmano [Helvetia Anaitasuna](#), representante navarro en la Liga Asobal.

Los deportistas que han acudido al hospital han sido Sergei Hernández, Miguel Goñi, Alex Garza, Antonio Bazán, Ander Ugarte y Erik Balenciaga, quienes han recorrido las dependencias del hospital de día y las habitaciones de los menores ingresados, con quienes han hablado y les han hecho entrega de juguetes y equipación deportiva con los colores del club, además de firmarles autógrafos y hacerse fotografías con ellos.



I-D: Sergei Hernández, Miguel Goñi, Ález Garza, Antonio Bazán, Ander Ugarte y Erik Balenciaga, en una de las habitaciones de Pediatría del CHN.

Galería de fotos



Visita del los jugadores del Helvetía al CHN.



Los deportistas entregan material deportivo.



Visita a un recién nacido.